



NUESTRA CIUDAD

MANUEL MAGAÑA CONTRERAS

mmc.información@yahoo.com.mx

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mc.información@yahoo.com.mx para atenderle.

- La grieta en Chalco recuerda que también Iztapalapa está en riesgo**
- Preocupa el estado crítico del Cutzamala al faltarle mantenimiento**
- Gente de escasos no sabe dónde quedan los comedores comunitarios**

MÁS DE 300 MIL PERREDISTAS NO VOTARÁN POR EL PRD-DF*

"Los agravios que les ocasionaron a muchos perredistas, tanto el jefe del GDF, como "los chuchos", por permitir, respectivamente, la concentración de 18 mil encuepadados, aproximadamente, en la Plaza de la Constitución, lo que fue una falta de respeto para nuestros símbolos máximos, el Palacio Nacional, la Catedral Metropolitana y por añadidura, también al Palacio del Ayuntamiento, sede de los poderes del Distrito Federal", ha ocasionado la inconformidad de muchos perredistas que consideramos hubo abuso, mal uso y falta de respeto al sufragio ciudadano y no emitiremos nuestro voto a favor del PRD en los próximos comicios"... La inconformidad razonada de muchos perredistas, obedece, además, al "cochineero" que organizaron los "chuchos" en las elecciones internas de ese partido, y sobre todo, al hecho de que el "chuchismo" de la ALDF, en complicidad con el PAN, "legisló para crear una sociedad permisiva y hasta hedonista y como si fuera poco lo anterior, cambiaron la Ley del Registro Civil, para el establecimiento de los divorcios "fast track", con lo cual están siendo destrui-

dos muchos hogares, porque ahora lo que se necesita con la nueva disposición votada por "los chuchos", para alcanzar el fin del matrimonio civil, es suficiente con que alguno de los cónyuges solicite se disuelva el matrimonio para conceder dicha petición en el menor tiempo"... Uno de los "chuchos mayores", Víctor Hugo Cirigo Vázquez, presidente de la Comisión de Gobierno de las ALDF, es promotor de la legalización del consumo de las drogas en México, lo cual también choca con la idiosincrasia del pueblo mexicano, como todas las anomalías cometidas por el "chuchismo", señala José Alberto Rueda Montaña, a nombre de "incontable número de perredistas inconformes con el proceder de sus dirigentes, que "con esos hechos han traicionado al electorado y han dañado profundamente a la sociedad mexicana, especialmente en el Distrito Federal"... El lector calcula que pueden ser más de 300 mil los perredistas que optarán por no dar su voto al partido del sol azteca en la ciudad de México... "Se han aliado con el PAN y están destruyendo al país con cambios que a la larga conducirán a una crisis moral y de estructuras ciudadanas", asevera, por su parte, Carlos Martínez Moncada. "Si votáramos por el PRD, el próximo mes de julio, los perredistas

que tenemos la mejor intención para México, traicionaríamos nuestros principios y sería como si avaláramos lo que profundamente repudiamos por dañino a México", subraya el lector.

(IZTAPALAPA) IZTAPALAPA, EN RIESGO

Ante la sobreexplotación de los mantos acuíferos en el DF, que provoca la aparición de grietas en la zona oriente de la capital mexicana, la diputación permanente de la Asamblea Legislativa se alarmó y de inmediato solicitó la comparecencia del titular provisional en la delegación Iztapalapa. El titular de dicha dependencia debe esclarecer la situación que guardan los programas enca-

minados a proteger a los ciudadanos en te rada de lluvias, ante la proximidad de imponderables que pueden poner en riesgo a gran parte de los habitantes de la demarcación.

(CUAUHTÉMOC) COMEDORES COMUNITARIOS

¿Qué hay de los comedores comunitarios que prometió hacer funcionar el gobierno capitalino? La respuesta no la conoce la ciudadanía y por ello se cita a la Asamblea Legislativa al titular de la Secretaría de Desarrollo Social en el DF, Martí Batres Guadarrama, para que



Continúa en siguiente hoja

explique porque desconoce parte de la población capitalina la ubicación de dichos comedores, tan necesarios en estos días en calidad de apoyo a las personas de escasos recursos que sufren la acometida del neoliberalismo y necesitan un apoyo para no morir de inanición, ante los difíciles momentos que se viven en todo el país.

(BENITO JUÁREZ)
VIOLAN DERECHOS HUMANOS

Los diputados Humberto Morgan Colón y Agustín Guerrero Castillo, en relación a la necesidad de respetar los derechos humanos en México, envían texto en el que afirman: "Detener de manera inmediata las violaciones y excesos que se cometen en materia de derechos humanos contra los ciudadanos en los operativos implementados por el gobierno federal en el combate al crimen organizado, y que de manera conjunta con la Comisión Nacional de los Derechos Humanos se realice una exhaustiva investigación en contra de quien resulte responsable por tan graves violaciones".

(CUAHIMOLPA)
PREOCUPA EL CUTZAMALA

Debe evitarse toda costa que la serie de problemas que sufre el Sistema Cutzamala, debido a fallas de mantenimiento, especialmente a partir del año 2000, pueda convertirse en "problema de seguridad nacional"; por ello, Alejandro Ramírez Rodríguez, miembro de la ALDF, propone "como punto de acuerdo" solicitar una reunión urgente de trabajo entre la Comisión de Desarrollo Metropolitano de la ALDF, la **Comisión Nacional del Agua y el Sistema de Aguas de la Ciudad de México**. Cabe mencionar que el problema es de índole federal, por lo cual es algo que le incumbe directamente a la federación.

(VENUSTIANO CARRANZA)
ROBOS EN EL METRO

Las autoridades del Sistema de Transporte Colectivo, Metro, han decidido dar la batalla a la delincuencia en todos los ramales de ese medio de transporte, como forma de proteger a los usuarios. Los res-

ponsables del programa consideran que la mejor forma de ejercer control en todas las líneas consiste en la instalación de un sistema de monitoreo electrónico que permita enterarse de los hechos, en los momentos en que éstos ocurren para dar de inmediato las órdenes por el sistema de comunicación y llegar a tiempo para atrapar a los delincuentes en plena faena.

(CUAUHTEMOC)
JORNADAS NOTARIALES

A los costos más bajos del mercado se realizan las jornadas notariales en las 16 delegaciones del Distrito Federal. Los interesados pueden acudir para recabar todos los informes correspondientes a la delegación a que pertenezca. Entre los trámites que se realizan están, escrituración y regularización de inmuebles, testamentos, intestados, etc., Además de los costos accesibles, será suficiente para el inicio de los trámites, con la presentación de la boleta predial del 2009, copia de los documentos que tengan sus inmuebles. Nuestros informantes aseguran que el lazo fue ampliado, "hasta nueva orden", porque lo que se trata es de tender al mayor número de personas deseadas de poner en regla todo lo correspondiente a su patrimonio familiar.

(GUSTAVO A. MADERO)
PROYECTO FALLIDO

Por lo que se ve, el cardenal Norberto Rivera Carrera ya desistió de dos proyectos, uno, consistente en construir la Plaza Mariana, y el otro, el de continuar con la construcción del santuario dedicado al culto a Juan Diego, quien fue canonizado por Juan Pablo II. Gloria Cárdenas, vecina de la colonia Panamericana, señala que es una verdadera lástima el que el dignatario eclesiástico "haya doblado las manos" en ambos proyectos. El primero tenía como meta convertir al Tepeyac en el segundo centro religioso turístico más grande del mundo, después de la Plaza de San Pedro, en Roma. Señala la lectora Cárdenas, que lamentablemente, al jerarca "le da más por la retórica que por la realización de proyectos".

(CUAUHTEMOC)
LOCALES EN EL METRO

Continúa en siguiente hoja

Como una medida que se considera adecuada para contribuir a resolver el problema económico en la capital mexicana, producto de la aguda recesión económica que agobia los mexicanos en toda la República, la administración del Metro decidió ampliar el número de puestos que funcionarían en todas las estaciones y terminales del Sistema de Transporte Colectivo. Pero la directiva de la asociación de minicomerciantes del STC señala que "el problema a resolver está en la poca capacidad adquisitiva de los capitalinos, por lo cual el hecho de concesionar más espacios, puede, ciertamente, el principio de una posible solución, pero lo determinante es la capacidad de compra del público en general y éste, en la actualidad, se encuentra a niveles demasiado bajos ante el creciente desempleo y la inflación que registran los principales productos de consumo indispensable.

(GUSTAVO A. MADERO)
DETERIORO EN EL ACUEDUCTO

El Instituto Nacional de Antropología e Historia se ha mostrado omiso, en términos generales, respecto de la conservación del Patrimonio Cultural Arquitectónico de México. Julián Martínez Sánchez, vecino del antiguo poblado de Santa Isabel Tola, nos dice que un ejemplo de la irresponsabilidad con que procede el INAH, es el pésimo estado en que se encuentra el Acueducto Tenayuca-Guadalupe, mismo que registra notorias diferencias de nivel del suelo, como resultado de los hundimientos diferenciales. Dicha obra producto de la ingeniería hidráulica en la época virreinal, merece un buen mantenimiento que no se le da, porque en las administraciones neoliberales, de Vicente Fox a la fecha, parece ser que no se quiere entender el valor de la cultura que es básica para la supervivencia de los pueblos.

(IZTACALCO)
CRECIMIENTO URBANO

La delegación Iztacalco, llamada "La Suiza en el Distrito Federal", por sus pequeñas dimensiones territoriales, es una de las demarcaciones con mayor densidad demográfica, afirma Jorge Ballesteros Díaz, del barrio Apatlaco. No obs-

Fecha 08.06.2009	Sección Opinión	Página 18
----------------------------	---------------------------	---------------------

taate, continúa el crecimiento desmedido y ahora, con motivo de la grieta que se abrió en Chalco y el boquetote que se hizo en as cercanías del “World Trade Center”, ha llegado el momento de reflexionar para que termine la desmedida construcción de viviendas.